

Montréal le 14 Septembre 2010

À : AGEVCM

De: Mathieu Robillard, Bagou

Objet : Ordinateur du Bagou.

Au début de la session, Le Bagou vous a prêté un ordinateur pour une période de deux semaines. Après quoi, l'ordinateur a été retourné au local du Bagou : le A3.13. Cependant, votre permanent, sans jamais avoir demandé la permission aux responsables du Bagou, est venu par la suite prendre un ordinateur qui se trouvait dans le local du Bagou. Cet ordinateur appartient bel et bien aux membres du Bagou.

**L'ordinateur dont il est question est un prêt du cégep et n'appartient pas à l'AGEVCM.**

Par la présente, nous vous demandons de bien vouloir remettre cet ordinateur aux responsables du Bagou ; et ce, avant Vendredi, le 17 septembre 2010.

Merci de votre collaboration



Mathieu Robillard

Chef de pupitre

Cc : Denis Couturier